

# Pressemitteilung



## **BAUINDUSTRIE BAYERN**

Bayerischer Bauindustrieverband e.V.  
80331 München Oberanger 32  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Alexandra Luchtai (M.A.)  
Telefon +49 89 235003-34 Fax -71  
A.Luchtai@Bauindustrie-Bayern.de  
www.bauindustrie-bayern.de

München, 15. März 2013

### **Bayerische Bauwirtschaft startet TV-Reihe „Faszination Bau – Bauen in Bayern“ „Energieeffizientes Bauen macht Schule“ am 17. März auf RTL (18.30-18.45 Uhr)**

(bbiv) München. Ob in atemberaubenden Höhen oder in den Tiefen der Erde, ob mit mächtigen Maschinen oder im Nano-Kosmos – überall arbeiten Bauingenieure für den Fortschritt. Innovative Technologien und spektakuläre Bauwerke legen davon ein sichtbares Zeugnis ab. In der öffentlichen Wahrnehmung wird die Leistung jedoch oftmals übersehen.

Mit dem Ziel, innovative Bautechnologien verständlich und erlebbar zu machen und sie stärker ins Bewusstsein der Öffentlichkeit zu rücken, startet die Bayerische Bauwirtschaft mit der TV-Reihe „Faszination Bau – Bauen in Bayern“ eine Initiative für Bewegtbild und Online. Ab Sonntag, dem 17. März 2013 wird die Serie im Bayernfenster von RTL ausgestrahlt.

„Bayerische Bauunternehmen sichern die Lebensqualität und Zukunftsfähigkeit des Landes und stehen traditionell für Qualität“, erklärt Gerhard Hess, Hauptgeschäftsführer des Bayerischen Bauindustrieverbandes. „Es ist an der Zeit, die Vielseitigkeit und Kreativität der bayerischen Bauingenieurkunst selbstbewusst nach außen zu tragen.“

„Wenn man so will, haben Bauingenieure den Menschen aus der Höhle ins Haus geholt und in die ganze Welt hinaus geschickt. Ingenieure sind Treiber unserer Entwicklung. Auch die drei Megatrends – Mobilität, Kommunikation und Ressourceneffizienz – werden von Ingenieuren und ihren Ideen gestaltet“, so Hess.

Ein Beispiel für innovativen Energiebau ist das Gymnasium Wendelstein, das 2012 den Bayerischen Energiepreis erhielt. Welches bauliche High-Tech hinter der Schulfassade steckt, zeigt der Film „Energieeffizientes Bauen macht Schule“ am 17. März auf RTL.

Die TV-Serie „Faszination Bau – Bauen in Bayern“ zielt darauf ab, die öffentliche Wahrnehmung für die enorme wirtschaftliche und gesellschaftliche Bedeutung der Bauingenieurkunst in Bayern zu schärfen. Insbesondere junge Menschen sollen über die technischen Innovationen und attraktiven Berufsbilder der Branche informiert und begeistert werden. Auftakt der Serie war der TV-Beitrag „Die bayerischen Autobahnen“ in Kooperation mit der Obersten Baubehörde im Bayerischen Staatsministerium des Innern im Herbst 2012.